

ANTES DEL ACTO, COLECTIVOS SE MANIFESTARON EN PALACIO DE GOBIERNO

Rinde protesta el emecista Pablo Lemus como gobernador de Jalisco

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

Jesús Pablo Lemus Navarro asumió ayer el cargo de gobernador de Jalisco, luego de rendir protesta en el Congreso del estado y recibir la estafeta de su correligionario Enrique Alfaro Ramírez, lo que extenderá dos sexenios los gobiernos emanados del partido Movimiento Ciudadano en la entidad.

Antes del acto, colectivos ciudadanos, en particular de familias de personas desaparecidas, se manifestaron frente al palacio de Gobierno de donde salió Lemus Navarro rumbo a la asamblea legislativa. Los activistas sufrieron hostigamiento de simpatizantes del nuevo gobernador, quienes trataron de evitar que siguiera la manifestación con acciones como

desconectar el equipo de sonido, gritando para apagar las consignas así como cortar los cables que daban energía a las bocinas, lo que desató un zafarrancho con empujones que por poco termina en golpes.

Alejandrina Maciel y Raúl Argaez, integrantes de los colectivos Luz de Esperanza, Afinación Sí, Verificación, No, y Justicia para el Pueblo, se manifestaron y coincidieron en que su protesta fue en todo momento pacífica, pero temieron una represión luego de que cientos de personas comenzaron a rodearlos, muchos de ellos funcionarios públicos de segundo nivel convocados para aplaudir y vitorear a Lemus Navarro.

“Este comienzo va a marcar el próximo sexenio, evidencia que es una continuación de la administración pasada, represora, intolerante, marca la pauta del gobierno

naciente que esperemos que no sea peor que el que termina”, dijo Argaez.

La ceremonia de toma de protesta comenzó con una declaración de diputados representantes de las diversas fuerzas políticas, en la cual prevalecieron las afines al gobernador saliente por parte de legisladores de MC, PAN y PRI, entre quienes se declaró que la presencia del ahora ex gobernador honraba el recinto legislativo y estaban en la mejor disposición de apoyar las políticas de Lemus para “sacar al estado adelante”.

La legisladora de Futuro, Tonatzin Cárdenas, recordó que el gobierno alfarista hereda 15 mil 348 desaparecidos, 170 fosas clandestinas y los 15 mil 270 homicidios en seis años dentro de una “disputa de egos, una Casa Jalisco cerrada y un gobierno indolente”.

Por su parte, Pablo Lemus hizo

un llamado a todos los sectores de la sociedad para mantener una comunicación directa, respetuosa y cercana; el gobierno de Jalisco, dijo, será referente nacional de paz política.

También se realizó otra ceremonia en el Instituto Cultural Cabañas adonde asistió la plana mayor de MC a nivel nacional, encabezada por su nuevo presidente, Jorge Álvarez Maynez; el ex presidente de ese partido Dante Delgado, y el gobernador de Nuevo León, Samuel García.

La presidenta Claudia Sheinbaum no asistió a la toma de protesta del gobernador entrante. Lemus Navarro dijo que Jalisco sumará esfuerzos para trabajar de manera conjunta y coordinada en los temas de seguridad, intervención en carreteras federales, saneamiento del río Santiago y apoyo para todas las regiones de Jalisco.